

Acumula afectación Estación Central

SELENE VELASCO

La Estación Central de Bomberos en la CDMX cumplió ayer seis años con el daño estructural sin atender, provocado por el sismo del 19 de septiembre de 2017.

REFORMA publicó que el Instituto para la Seguridad de las Construcciones de la Ciudad de México determinó que las dos edificaciones principales del cuartel de vulcanos, ubicado en la Alcaldía Venustiano Carranza, sufrieron daños estructurales por el sismo del 2017, afectaciones que ponían en riesgo la vida de sus ocupantes.

El Instituto especificó que los muros de carga están dañados, al igual que las columnas que sostienen los dormitorios.

Durante la conmemoración de un aniversario más, vulcanos -quienes pidieron omitir su nombre por temor a represalias- lamentaron que el inmueble dañado no haya sido intervenido, pese a que las autoridades capitalinas reconocieron la afectación y afirmaron, desde 2022, que estaban por actuar.

“Las instalaciones siguen exactamente igual, no se ha reparado nada, sigue en decadencia, les dijimos, pero no hay solución y si haces comentarios de más, de exigencias, te cambian de estación, sencillamente. Pero no, no hay fecha de reparación, no hay nada”, reclamó uno de los elementos.

Otro bombero, que ha laborado desde hace 15 años en la corporación, reprochó que

tras el sismo de 2017 tuvieron que dormir en el inmueble dañado y que no les habían advertido que era una afectación grave.

Hasta 2022 los dormitorios fueron clausurados y tuvieron que improvisar en otra área espacios de descanso.

El sitio que fue dañado por el sismo del 2017 se encuentra en la entrada principal de la estación y debajo de esa estructura afectada se estacionan los camiones de emergencias que utilizan los vulcanos.

Bombero

Los dormitorios oficiales están fuera de servicio y dormimos en la parte de atrás, lo que se le llama el patio de maniobras, acondicionamos un espacio, pero no es el adecuado”.

Vulcanos en riesgo

En febrero de 2022 REFORMA publicó los graves daños en la sede del H. Cuerpo de Bomberos tras el 19S.



NEGLIGENCIA

A más de un año, la situación sigue igual. El inmueble no ha sido intervenido.

